





## «Lo Que Está en Mi Corazón», Marcela Serrano, Barcelona, Editorial Planeta 2001

Hemos recibido de la Dirección de Bibliotecas, Archivos y Museos, este libro de una chilena que está alcanzando celebridad. Cabe señalar que el año pasado esta novela obtuvo en España el Premio Planeta.

La obra de Marcela Serrano está considerada como una de las más leídas, no sólo en Latinoamérica, desde que publicó su primera obra: *Nosotras que nos queremos tanto*, en la que ya se puede apreciar la mujer renovada con un papel protagónico importante en la sociedad. Este conjunto de relatos fue traducido a varios idiomas y en Chile, fue además lo esencial para la obra de teatro homónima, que en Linares tuvimos ocasión de ver y de apreciar. Los espectadores pasamos un momento muy grato porque la obra es muy jocosa y la actuación del elenco teatral fue espectacular.

La segunda obra «Para que no me olviden»

Totalmente realizada. Marcela logra dedicarse a escribir profesionalmente, es decir es una escritora de tiempo completo. En 1995, aparece «Antigua vida mila», luego «El Alberque de las Mujeres Tristes», (1997) Le sigue: *Nuestra Señora de la Soledad*, (1999). Un año después publica en México: *Un mundo raro*. Y el 2001 surge en estrellato, la obra que hoy destacamos: *Lo Que Está en Mi Corazón*. Con la publicación de este libro Marcela entra a competir en el gran mundo de los libros del mercado europeo marcando preferencia, sobre todo en Italia y España.

Sin ser feminista, Marcela, le confiere, no sólo obligaciones a la mujer. En lo cotidiano plantea una realidad: Ya no existe la mujer sumisa que todo lo acepta. No, ella se siente capaz de afrontar la vida, superarse y si se equivoca busca a tiempo una nueva ruta.

Véanmos un poco de

podido admirar en mucho lo bello y bueno de ese país pero le ha impresionado la tremenda desigualdad social porque hay muchos pobres y más que eso: hay miseria.

Marcela Serrano es hija de una escritora, Elisa Pérez Walker (Elisa Serrano) y del Ensayista Horacio Serrano. Como se puede apreciar el factor genético está diciendo a voces que todo se hereda.

En *Lo Que Está en Mi Corazón*, la protagonista es Camila, una periodista chilena exiliada en México, que ve con horror el sórdido mundo de la pobreza extrema en Chiapas, escenario de la narración... Hay momentos de fondo dramatismo en la novela, porque esta mujer pierde un hijo recién nacido, y ese dolor la marca y debe luchar por aceptar esta tremenda prueba o mala jugada de la vida.

Invitamos a leer la obra de Marcela, es-

# **"Lo que está en mi corazón". [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2002

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Lo que está en mi corazón". [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa